



### Turistas y niños disfrutaron de las "curiosidades" del Volcano Fest

**E**n su versión 2024 VolcanoFest del Instituto Milenio Ckelar Volcanes reunió en la plaza principal de San Pedro de Atacama a más de 800 personas, principalmente a turistas que provenían de Brasil, España, Francia, Inglaterra y Estados Unidos, y a escolares de las escuelas básicas de San Pedro de Atacama y alrededores.

#### NUEVA VERSIÓN

"Para nosotros y nosotras siempre ha sido muy importante la divulgación científica, porque entendemos que comprender el riesgo volcánico es a la vez salvar vidas", afirmó durante VolcanoFest, la investigadora de IM Ckelar y subdirectora de CITRID, Paulina Vergara.

Por su parte el alcalde de San Pedro de Atacama, Justo Zuleta, agregó que no se puede querer un lugar sino se conoce "aquí en San Pedro de Atacama tenemos una riqueza enorme desde el punto de vista geológico y volcanológico y este tipo de actividades le entrega mucho conocimiento", aseguró.

San Pedro de Atacama el escenario de esta fiesta popular y gratuita de la divulgación del conocimiento volcánico, que este año convocó alrededor de 820 personas y contó con numerosos stand, música, mural científico, charlas y juegos.

La fiesta ciudadana y gratuita de divulgación se desarrolló con stands que permitieron a los visitantes poder conocer de primera fuente el conocimiento que existe en nuestro país de los volcanes activos y la ciencia en general.

VolcanoFest contó este año con la presencia de Observatorio ALMA, la Biblioteca de San Pedro de Atacama, Senapred y la UCN.